

Herren Kreisliga A Gruppe 4

TTC Staufen : SPVGG Untermünstertal
Freitag, 23.09.2022, 19:30 Uhr

Koch tütet den Sieg für SPVGG Untermünstertal ein

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg SPVGG Untermünstertal im Spiel der Herren Kreisliga A Gruppe 4 beim TTC Staufen beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Freitagabend mit 3 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 27:7 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Jochen Koch, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich siegreich gestaltete.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los. Einen Zähler für das Team verpassten End / Obergfell bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Pollnik / Flamm. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Heißler / Holz bekamen nachfolgend ihre Gegner Koch / Prochnau beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Kanzaria / Steiger verloren wenig später ihr Spiel gegen Pfefferle / Haege unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Den Sieg von Patrick Prochnau konnte Alexander Heißler im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Luca End beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Jochen Koch. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an der Reihe. Ralf Obergfell überzeugte im Einzel gegen Wolfgang Pfefferle, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Daniel Kanzaria, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Heiko Pollnik verlor. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 an die Tische. Keine Chancen hatte Elke Holz beim 8:11, 4:11, 12:14 gegen ihren Kontrahenten Hermann Haege. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Alexander Flamm war für Emil Steiger schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 1:8. Chancenlos war nachfolgend Alexander Heißler gegen Jochen Koch nicht, aber mehr als ein 7:11, 11:8, 8:11, 1:11 sprang nicht heraus. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für SPVGG Untermünstertal die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Staufen nun ein Punktekonto von 0:2 Punkten auf, während SPVGG Untermünstertal vor dem nächsten Spiel, das am 07.10.2022 gegen den TTV Auggen III ansteht, 2:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Staufen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 15.10.2022 gegen den TTC Bad Krozingen III.

Statistik:

TTC Staufen

Doppel: End / Obergfell 0:1, Heißler / Holz 0:1, Kanzaria / Steiger 0:1

Einzel: A. Heißler 0:2, L. End 0:1, R. Obergfell 1:0, D. Kanzaria 0:1, E. Holz 0:1, E. Steiger 0:1

SPVGG Untermünstertal

Doppel: Koch / Prochnau 1:0, Pollnik / Flamm 1:0, Pfefferle / Haege 1:0

Einzel: J. Koch 2:0, P. Prochnau 1:0, H. Pollnik 1:0, W. Pfefferle 0:1, A. Flamm 1:0, H. Haege 1:0